

**Dem Menschen in seiner Welt begegnen – Ein noch immer ungelöstes Paradigma in der psychosozialen Versorgung**

Festschrift zum 10-jährigen Bestehen der „Gesellschaft zur Förderung seelischer Gesundheit“ Graz, Österreich

Gastherausgeber: Dr. Günter Klug

- |   |   |
|---|---|
| S1 Editorial<br><i>Günter Klug</i>  | S1 Editorial<br><i>Günter Klug</i>  |
| S3 Das Subjekt in der Postmoderne – zwischen Multiphrenie und Selbstsorge<br><i>Heiner Keupp</i>  | S3 The Postmodern Subject – Between Multiphrenia and Self Concern<br><i>Heiner Keupp</i>  |
| S14 Gesundheitsförderung – Ein neuer Weg in der Psychiatrie<br><i>Hartmut Berger</i>  | S14 Health Promotion – A Change of Paradigm in Psychiatry<br><i>Hartmut Berger</i>  |
| S21 Anerkennungstheoretische Reflexionen zur psychosozialen Praxis<br><i>Dieter Filsinger</i>   | S21 Reflections on the Concept of Recognition in Psychosocial Practice<br><i>Dieter Filsinger</i>   |
| S28 Für eine sanftere Psychiatrie – zum Menschen- und Krankheitsverständnis der Affektlogik<br><i>Luc Ciompi</i>  | S28 To a More Gentle Psychiatry – Towards Persons- and Affect Logic's Understanding of Illness<br><i>Luc Ciompi</i>   |
| S37 Dem Menschen in seiner Welt begegnen – Wege zur psychosozialen Versorgung<br><i>Günter Klug</i>   | S37 Meet the People in their World – The Road to Psychosocial Maintenance<br><i>Günter Klug</i>   |
| S41 Das Recht des Klienten in der Gerontopsychiatrie auf ein eigenes, individuelles Weltbild. Wie können wir Betreuer lernen, dieses mit ihnen zu teilen?<br><i>Gunvor Sramek</i> | S41 The Right of the Old-Age-Psychiatric Client to his Own Individual View of the World – How Can We, the Persons Taking Care of them, Learn to Share this?<br><i>Gunvor Sramek</i> |
| S45 Paradigmawechsel – eine Bekräftigung, eine Forderung der extramuralen Psychiatrie<br><i>Hans Georg Zapotoczky</i>   | S45 A Change of Paradigm – A Reinforcement, A Demand of Outpatient Psychiatry<br><i>Hans Georg Zapotoczky</i>   |
| S48 Zukunft psychiatrischer Versorgung – Träume und Alpträume<br><i>Stefan Priebe</i>   | S48 The Future of Mental Health Care – Dreams and Nightmares<br><i>Stefan Priebe</i>  |